

# 2020年に向けて

社長レター

今、新しい年を迎えるにあたり、皆様は  
どのような想いをめぐらせていらっしゃるでしょうか。

早いもので、21世紀もすでに5分の1というところに差し掛かっています。時の流れの早さを感じると同時に、一年の節目にあたって、過去を振り返り、未来をどのように生きてゆくか、想いを馳せるひとときを大切にしたいと思います。ところで、最近、「今を生きる」ことの大切さについて、いろいろなところで聞くようになってまいりました。それはとても大切なことと思いつつ、やや言葉に振り回されている風潮も感じことがあります。それは、過去は見ずに忘れ、未来を考えたり計画したりもせず、ただただ今のことだけを考えればよいといった、やや行き過ぎた考え方に対するです。

そもそも、私たちが生きられるのは常に「今」しかありません。ですから今が大切なことは当然です。そして、だからこそ、過去の経験から多くの知恵を引きだし、未来をしっかりと見据え、より深く、充実した今を生きるべきではないかと思うのです。今を生きるとは、単に目前のことだけを考えて生きればよいということではなく、心を全開にして、過去と未来が交差する今をしっかりと生きることではないか、そんな風に思うのです。

一年の大切な節目の季節、去りゆく2019年、来たる2020年、そして今この時。過去には感謝を、未来には希望を、そして今この時には勇気と努力をもって次の一步を踏み出してまいりたいと願います。

ユニティを支えていただいた皆様、2019年本当にありがとうございました。  
2020年も是非よろしくお願ひいたします。

代表取締役社長 八木 陽一郎



2020